
令和元年第１１回佐野市教育委員会定例会会議録 

 

 佐野市教育委員会教育長 岩上日出男は、令和元年１０月８日 令和元年第１１

回 佐野市教育委員会定例会を佐野市役所６階大会議室Ａに招集した。 

 

１ 出席委員は、次のとおりである。 

  教 育 長   岩 上 日出男 

  教 育 長 職 務 代 理 者   栗 﨑 卓 二 

委                    員   内 田 圭 子 

委                    員   駒 形 忠 晴 

委                    員   笹 川 敏 男 

   

２ 欠席委員は、次のとおりである。 

な し    

 

３ この会議の説明員は、次のとおりである。  

  教 育 総 務 部 長   吉 田 重 弥 

  教 育 総 務 課 長   永 島 常 民 

  学 校 適 正 配 置 課 長   赤 阪 英 明 

  学 校 教 育 課 長   松 島 繁 夫 

  教 育 セ ン タ ー 所 長   野 城 久 雄 

  学校給食課長兼北部学校給食センター所長   山 口 晃 一 

  南 部 学 校 給 食 セ ン タ ー 所 長   金 子 裕 美 

  生 涯 学 習 課 長 兼 少 年 指 導 セ ン タ ー 所 長   山 田 治 男 

  文 化 財 課 長   出 居   博 

  郷 土 博 物 館 長   山 口 明 良 

  吉澤記念美術館長兼葛生化石館長兼葛生伝承館長   関 口 一 也 

  公 民 館 管 理 課 管 理 係 長   川 田 敏 行 

 

４ この会議の書記は、教育総務課総務係長 小筆重紀、総務係主査 関塚宏道で 

ある。 

  

５ 付議事件 

報告第１号 平成３０年度佐野市一般会計歳入歳出決算（教育委員会関係部 

分）の認定報告について 

報告第２号 佐野市教育委員会に属する特別職の職員（佐野市図書館協議会 

委員）の任命について 



議案第１号 令和元年度教育に関する事務の点検・評価報告書について 

議案第２号 令和２年度小学校、中学校及び義務教育学校職員定期異動方針に 

ついて 

 

６ 議事日程 

  日程第１ 会期の決定について 

  日程第２ 会議録署名委員の指名について 

  日程第３ 前回会議録の承認について 

  日程第４ 教育長報告事項について 

日程第５ 報告第１号について 

日程第６ 報告第２号について 

日程第７ 議案第１号について 

日程第８ 議案第２号について 

 

 

７ 会議の要旨 

  午後２時００分 「開会」 

岩上教育長    開会を宣言し、日程第１の会期の決定について１日と決定し、 

         日程第２ 会議録署名委員の指名について駒形委員、笹川委員

を指名する。 

 

 

岩上教育長    日程第３ 前回会議録の承認についてでございますが、令和元

年９月２７日の定例会会議録につきましては、すでに各委員さん

に送付してございますが、原案のとおりとすることで、ご異議ご

ざいませんか。 

           （異議なしの声あり） 

岩上教育長    ご異議ありませんので、原案のとおり承認されました。 

 

岩上教育長    日程第４ 教育長報告事項について、ご説明申し上げます。 

岩上教育長    （教育長報告事項について説明） 

岩上教育長    只今の教育長報告事項について、ご質疑等はございますか。 

           （なしの声あり） 

岩上教育長    ご質疑もないようですので、日程第４の教育長報告事項を終わ

りにします。 

 

 



岩上教育長    議案審議に入る前に、お諮りしたいと思います。 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項の規 

定によりまして人事案件等について出席者の三分の二以上で 

決したときは非公開とすることができるとされております。 

本日の日程第８「議案第２号 令和２年度小学校、中学校及び 

義務教育学校職員定期異動方針については、人事に関して率直な 

意見交換や意思決定の中立性等の関係から非公開にしたいと思 

いますが、よろしいでしょうか。 

（異議なしの声有り） 

岩上教育長    全員賛成でございますので、議案第２号については非公開と 

したいと思います。 

 

 

岩上教育長    それでは、日程第５ 報告第１号についてを議題といたします。 

事務局の説明をお願いします。 

教育総務課長。 

教育総務課長   （報告第１号について説明） 

岩上教育長    事務局の説明が終わりました。 

平成３０年度６１億２，０００万円の決算ということで、県内 

でも３番目の教育費の割合ということで、ハード面が主でござい 

まして、今年度、令和元年度はおそらくトップになると思います。 

今、教育総務課長が読み上げました要望書の中に、教育という 

        「ＩＣＴ教育の推進」が入っておりますが、私の記憶では、教育 

        という言葉が決算要望書で入ったことは、私が入って初めてでは 

ないかと思いますが、今後、こういうところに力を入れてくださ 

いという議員の皆様からのご支援等と思い、受け止めているとこ 

ろでございます。 

この件につきまして、ご質疑はございませんか。 

内田委員 

内田委員     第１１表 主要な施策等の決算状況の３ページ、教育センター 

        の安全情報共有システム実施事業費ですが、運用の登録人数が前 

年と変わらないのに、決算額がおよそ３倍近くになっているのは 

なぜでしょうか。 

岩上教育長    教育センター所長 

教育センター所長   安全情報共有システム事業は、学校ウェブサイトのホームペー 

ジと安全情報メールの二つのシステムを合わせた事業です。 

平成３０年度中に５年間の業務委託期間が終了しまして、平成 

３１年３月１日から ウェブサイトもメールも新しいシステム 

なりました。 



平成３０年度は、新しいシステムになったことからサーバーを 

変更したので、サーバーの初期設置料の費用がかかっています。 

岩上教育長    ほかにご質疑はございませんか。 

         駒形委員 

駒形委員     第１１表 主要な施策等の決算状況の３ページの葛生・常盤中 

学校区小中一貫校整備事業費（新規）の基本調査とはどんな調査 

なのか。 

岩上教育長    学校適正配置課長 

学校適正配置課長   基本調査は、老朽度調査をメインで行いまして地盤調査、アス 

ベスト含有度調査等を実施して基本設計を策定いたします。 

岩上教育長    葛生中学校のということですね。 

葛生中学校を新しく大規模改修するにあたっての事前調査と 

いうことです。 

駒形委員     電気とかコンピューターとかまだ先だから本当に基本中の 

基本の調査ということですね、解りました。 

岩上教育長    ほかにご質疑はございますか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご質疑もないようですので、お諮りいたします。 

報告第１号につきましては、原案のとおり承認することで、 

ご異議ございませんか。 

（異議なしの声あり） 

岩上教育長    ご異議なしと認めます。 

よって、報告第１号は、原案のとおり承認されました。 

 

岩上教育長    次に、日程第６ 報告第２号についてを議題といたします。 

事務局の説明をお願いします。 

生涯学習課長 

生涯学習課長   （報告第２号について説明） 

岩上教育長    事務局の説明が終わりました。 

         この件につきまして、ご質疑はございませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご質疑もないようですので、お諮りいたします。 

報告第２号につきましては、原案のとおり承認することで、 

ご異議ございませんか。 

（異議なしの声あり） 

岩上教育長    ご異議なしと認めます。 

よって、報告第２号は原案のとおり承認されました。 



 

岩上教育長    次に、日程第７ 議案第１号についてを議題といたします。 

事務局の説明をお願いします。 

教育総務課長。 

教育総務課長   （議案第１号について説明） 

岩上教育長    事務局の説明が終わりました。 

         この件につきまして、ご質疑はございませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご質疑もないようですので、お諮りいたします。 

議案第１号につきましては、原案のとおり可とすることに、 

ご異議ございませんか。 

（異議なしの声あり） 

岩上教育長    ご異議なしと認めます。 

よって、議案第１号は、原案のとおり可決いたしました。 

 

岩上教育長    次の日程第８議案第２号については非公開審議といたします。 

事務局の説明をお願いします。 

学校教育課長 

学校教育課長   （議案第２号について説明） 

岩上教育長    事務局の説明が終わりました。 

 

【非公開審議の開始】 

 

議案第２号 令和２年度小学校、中学校及び義務教育学校職員定期異動方針に 

ついて ⇒ 決定 

 

【非公開審議の終了】 

 

 

 

岩上教育長    以上で、本日の議事日程は全て終了いたしましたので、令和 

元年第１１回佐野市教育委員会定例会を閉会いたします。 

 

午後２時４０分「 閉会」 

 


